

く…  
食われちゃったな  
見事に…

そうですね  
食べられてしまい  
ましたね  
フリーレン様

で  
どーするよコレ  
ぶっ壊せばフリーレンを  
助け出せるのか？

それはやめた方が  
いいと思います

ミミックの体内は亜空間に  
なっていますから  
壊したりしたらフリーレン様が  
戻って来れなくなります

それに心配しなくても  
大丈夫だと思いますよ  
ミミックの目的は  
獲物を捕食することでは  
ありませんから

コトが済めば  
解放されるハズです

コトが済めば…って  
どういうことだ？

シユタルク様は  
知らなくてもいい  
ことです

えええ…

まいったなあ…  
幻覚とはいえ  
苦手なんだよね  
これ…

そうそう  
そのままゆいへり

怖がらなくても  
大丈夫だよ  
フリーレン

仕方ないか  
どーせミミックが  
満足するまで  
外に出して  
もらえないし

さっさと済ませて  
フェルン達の所に  
帰らないと

にしても  
まさか相手が  
ヒンメルとはね

そーゆー対象  
として見たことは  
なかったんだけど

あ

アッ  
アッ

アッ  
アッ

アッ  
アッ

ふっ  
ふっ

うわあ、これは  
だいぶ媚毒が  
効いてきているね

アッ

アッ

勘弁してよ  
エルフは  
この手の刺激に  
弱いんだからさあ

アッ  
アッ

ははは  
大丈夫かい？  
フリーレン

アッ  
アッ



あーあ変な声  
出しちゃったよ  
恥ずかしい

それじゃあ  
動かすよ

ふー

でも  
仕方ないじゃないか  
私だって一応  
女の子なんだから

うあ

あっ

やああ

んんん

んんん





あーダメだこれ  
もうイッチちやいそろう

ひっ

あー

う

いくら媚毒が  
回つてるとはいえ  
人間が色に狂うのも  
わかる気がするよ

うう

わあ

ハッ

あー

ハッ

交わることが  
こんなに気持ちいい  
なんて

ヒンメルが  
生きているうちに  
もっと積極的に  
なってみても  
よかったかな





あ そうだ  
死者の魂と交わる魔法  
みたいなのが  
あった気がする

オレオールに  
着いたら  
ヒンメルに使って  
みようかな



なんてね  
フェルンが聞いたら  
怒るだろうな



はは  
思考まで毒に侵され  
ちやっただかも

たまにはいいよね  
こんな快樂に  
どっぷり溺れて  
みるのも



あ  
子宮に結界張るの  
忘れた  
まあ何とかなるか

ゴゴッ

ゴゴッ  
ゴゴッ  
ゴゴッ



ももも  
勿論です

当然避妊は  
なさいました  
よね？

おかえりなさい  
フリーレン様

く かーっ